



Consigue que funcionarios conozcan antecedentes antes de entrevista con fiscal

Gremio del Cesfam Dr. Carlos Ibáñez y Cormupa alcanzan acuerdo clave sobre sumario por licencias médicas

- El presidente de la Asociación de Funcionarios del establecimiento de atención primaria, doctor William Saab, dijo que a pesar de la victoria “nosotros no pedimos impunidad para nadie”.

Cronica
periodistas@elpinguino.com

La Asociación de Funcionarios del Cesfam Dr. Carlos Ibáñez del Campo de Punta Arenas, se reunió hace poco más de 48 horas



Condenamos el hecho de que las licencias tengan un mal uso, un instrumento tan vital para la recuperación de los pacientes”.

con la secretaría general de la Cormupa, para abordar el tema de las licencias médicas.

El presidente del gremio, doctor William Saab, informó sobre la fructífera reunión, donde se llegó al acuerdo de que los fiscales les comuniquen a los funcionarios aludidos las fechas en las que salieron del país.

Inicialmente, este gremio denunció arbitrariedades por parte de la Cormupa en la forma en la que estaban llevando a cabo el proceso. Según ellos, vul-

nerando el derecho de los trabajadores.

“Quisiera reforzar que nosotros no pedimos impunidad para nadie. Lo que nosotros queremos es que el proceso se lleve a cabo de manera que todos tengan derecho a defenderse como corresponde”, dijo el doctor Saab.

De acuerdo con el gremio, antes de la primera citación con el fiscal, el mismo deberá entregarles a los trabajadores, fecha de licencia, folio y fecha en la que salió del país para que el funcionario cuente con el documento que justifique su actuar.

El gremio rechazó tajantemente el mal uso de este importante instrumento, el que, en muchas ocasiones, es negado a personas que verdaderamente lo necesitan.

CEDIDA



En primera instancia los funcionarios denunciaron amedrentamientos por parte del ente persecutor. Hace unas horas llegaron a un acuerdo.

“Como gremio no queremos que las cosas queden impunes. Condenamos el hecho de que las licencias

tengan un mal uso, un instrumento tan vital para la recuperación de los pacientes. Queremos que se determinen

las culpabilidades y que paguen los que eventualmente son culpables”, concluyó el gremialista.

